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会長挨拶 

 

大濱 裕広 会長 

 皆様、こんにちは。本日も多くの会員の皆様に例会へ

のご出席、ありがとうございます。そして先週の観桜例会

には沢山の会員の皆様、ご夫人に参加いただきまして、

本当に感謝申し上げます。残念ながら、桜の開花が間

に合わずつぼみの状態ではありましたが、懇親会では

浪江ロータリークラブ、越谷中ロータリークラブの皆様と

共に懇親を深めると共に、楽しい話で花を咲かせていた

だきまして、とても素敵な時間となりましたこと、改めて皆

様のご協力とご参加に御礼申し上げます。また、懇親会

においては親睦活動委員会の大熊委員長、小林副委

員長はじめ委員皆様には、準備などでお気遣い頂きま

して、ありがとうございました。 

本日は 4 月の第一例会ということで私の年度も残すと

ころ、あと 3 ヶ月となりました。あっという間に 9 か月が過

ぎ、もうすでに次年度の準備をしている江口エレクト、伊

藤副幹事の動きを見ていますと、1 年って早いなと思うと

同時にやり残したことがないのかとか、急に寂しくなった
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りもしております。 

本日は私の会社の税務顧問を創業からお願いしてい

ます東京練馬西ロータリークラブの榎本様にメーキャッ

プで例会に参加いただいています。先生、いつもありが

とうございます。 

本日は本年度の大きな事業であります、国際親善旅

行を兼ねた、グローバル補助金事業についてお話をさ

せていただきたいと思います。 

グローバル補助金はロータリー財団からの補助金とい

うことで、7 つの重点分野①平和構築と紛争予防と治療

②疾病予防と治療③水と衛星④母子の健康⑤基本的

教育と識字率向上⑥地域社会の経済発展⑦環境に該

当することと、その活動の種類として①人道的プロジェク

ト（地域社会のニーズに取り組み持続可能かつ測定可

能な成果をもたらすもの）②職業研修 VTT（職業研修を

通じ地域発展と能力向上を支援するもの）③奨学金（7

つの重点分野におけるキャリア構築を目指すひとに海外

への留学費用を提供するもの）のいずれかに該当し、持

続可能な成果をもたらす規模の大きい 3 万ドル以上の

長期の国際的プロジェクトを支援するという条件となって

います。2770 地区の独自の要件としてクラブ負担金 3

千ドル以上実施国側のクラブ負担金 1 千ドル以上で積

極的な参加が必要となります。 

今回は①人道的支援（疾病予防と治療）として、バリ

島内の病院に血液保存冷蔵庫を支援することでバリタマ

ンクラブと共同で実施することになりました。今回のプロ

ジェクトは松井年度、須賀年度に続く 3回目の支援事業

となります。 

その概要は、バリ市内にある病院では血液の保存状

態が極めて悪く、貴重な献血で集めた血液も使用するこ

となく廃棄したりと、多くの患者に対して十分な血液の供

給が足りていない現状です。その多くの原因は血液を保

管する冷蔵庫が高額な為、全ての病院で十分に設置が

できない環境であり、必要な血液に対して保存可能な量

が少ないという問題があります。今回の共同プロジェクト

による持続可能な血液冷蔵庫の支援において、少しで

も困っている方々へ緊急で血液が必要な方々を助かる

命にしていきたいと思っております。 

今回のグローバル補助金の活用で、支援地区(2770

地区)16,300 ドルで実施地区(3240 地区)とワールドファ

ンドからの補助金の合計が 41,400 ドルの支援事業とな

りました。 

5月 16日から会員の皆様と共にバリ島の病院に寄贈

式に参加いただきまして、バリタマンロータリークラブの

皆様との懇親を深めたいと思っております。 

また、このプロジェクトを持続するために、血液冷蔵庫

の適切な維持管理が必要となります。そのために専門業

者による総合的な使用手順や機器の機能習熟について

の訓練を行い、維持管理ができるようにします。機器の

設置後の運用にあたり最低 3 回の訓練を行い、問題発

生時の対応についても教育が必要となりますので、機器

の保守管理、使用方法については設置後も定期的に確

認指導することで維持していくことになります。 

世界では 120 か国でロータリアンが存在して、様々な

活動をしています。クラブ単体での活動では地域社会に

貢献することができますが、ロータリーは世界で活動して

いますので是非、皆様とロータリーの社会奉仕、国際奉

仕事業に参加して、輪を広げていけたらと思っています。 

以上、国際支援事業とグローバル補助金について説

明させていただきました。 

 

幹事報告 

 
市川 洋和 幹事 

（地区より） 

・今月のロータリーレートは 1 ドル 151 円となっておりま

す。 
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・越谷ロータリークラブおよび越谷南ロータリークラブより、

4 月のプログラムが届いております。掲示板に掲示し

ておきます。 

・越谷南ロータリークラブより 50 周年記念式典のご案内

が届いております。こちらは日程が国際親善旅行と被

っておりますので、個別にお声かけしていきますので、

ご参加出来る方はご協力お願い致します。 

（クラブより） 

・本日、杉山さんと伊丹さんに 3 月分のお給料をお支払

いしました。いつもありがとうございます。 

 

結婚記念・誕生日祝い 

 

（結婚記念） 

平 涼子 会員 ・ 酒井 新樹 会員 

今井 英治 会員 ・ 新沼 徹 会員 

（誕生日祝い） 

小林 光則 会員 ・ 今井 英治 会員 

新沼 徹 会員 

 

 

酒井 新樹 会員 

 結婚生活 30年になりました。何事もなく過ごして来た

と思っています。今後も何も問題がないように頑張って

行きますのでよろしくお願いいたします。 

 

 

今井 英治 会員 

 結婚祝い、誕生日祝いありがとうございます。私は、結

婚して 32年です。昨年度はかみさんの誕生日に感謝

の気持ちと言うことでシンガポールに行って来ました。こ

れからも健康に注意しながら仲良く暮らして行きたいなと

思っていますので、今後とも一つよろしくお願いいたしま

す。ありがとうございました。 

 

 

小林 光則 会員 

 誕生日祝いありがとうございます。60歳で辰年を迎え

たのがまだ 2、3年前の気がしますが、またそこからひと

回り経ってしまいまして 72歳辰年の年男となりました。

歳に負けないで一つ一つ若返るつもりで、2年ほど前に

会社も引退しましたので、また第二の人生という事で頑

張っていこうと思っていますので、どうぞよろしくお願い

致します。 

 

おめでとうございます
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表彰 

 

（永年在籍者 表彰） 

青木 清 会員 

 

（第 2回 マルチプル） 

市川 洋和 幹事 ・ 江口 公晴 会員 

（第 1回 米山功労者） 

櫻井 保彦 会員 

 

お客様挨拶 

 

東京練馬西ロータリークラブ 幹事 榎本 孝之 様 

 皆様、こんにちは。東京練馬西ロータリークラブの榎本

と申します。先ほどご紹介頂きましたが、大濱会長のお

父様の代からお付き合いさせて頂きまして、そのご縁で

本日メーキャップさせて頂きました。実はこちらのクラブ

に来るのは 3回目でありまして、今まで 2回はいずれも

大濱会長に車で乗せてきて頂いたものですから、人に

運転してもらうと自分で運転するのと景色が違うものでし

て、例会場の住所は分かっていたのですが道に迷って

しまいまして到着が遅れてしまいました。 

私共のクラブは、練馬区に例会場があるのですが関

越自動車道の練馬 ICを降りてすぐのところにあります

ので車で移動される場合は便利なところにありますの

で、是非機会がありましたらメーキャップをお待ちしてお

ります。今日はありがとうございました。 

 

 

米山記念奨学生 倪 楓苹 様 

お疲れ様です。あっという間にもう 4月になりました。

奨学生として 1年間お世話になりました。市民祭りやクリ

スマス会などのイベントに参加させていただき、ありがとう

ございました。 

来週の水曜日から 4年生になり卒業も近づいてきま

す。そのため、ゼミの都合で例会に参加できないこともあ

るかもしれませんが、申し訳ございません。 

奨学生の生活も残り 1年ですが、引き続きよろしくお

願いします。 

 

委員会報告 

親睦活動委員会 関森 初義 委員 

3月 27日（水）の観桜例会は 53名のご出席を得まし

て、無事に終了致しました。当日は浪江ロータリークラブ

7名、越谷中ロータリークラブ 7名でご婦人方を入れて

53名です。前日の天気を鑑みて当日はどうかと思いま
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したけれど、非常にお天気も良く、まだ桜の方は開花と

いう状況ではなかったのですが、皆様の記憶に残る例会

だったと思います。 

収支は 1,095,230円です。大濱年度のこれからの行

事に多くの参加を希望しますので、今後とも親睦活動委

員会の計画にご協力よろしくお願いしたいと思います。   

以上、観桜例会の報告でした。 

 

会員卓話 

 

髙橋 忠克 会員 

『私の趣味について』 

 私は趣味が非常に多くて、なんでも凝り性で奥に入っ

てしまう性格で、渓流釣り、車（レース）とゴルフ、時計等

色々ありますが、今日は車関係の趣味を話させて頂きま

す。 

私が車をやり始めたのは、20 年前ぐらいにポルシェを

買いサーキットを走るようになった時に車屋さんから「鈴

鹿行こうよ」と言われたのがきっかけです。コースライセン

スを取らされ、レーシングカーを乗らされ、乗って 30 分

で酔ってしまったことが悔しくて練習するようになりました。 

 

鈴鹿の混合 300km耐久の車です。 

 

 

RF クラスでは 3位でした。 

 

フォーミュラカー（F4）で今もやっています。 

 

茂木での様子です。 

 

クラッシュしそうになったら手を放すのが鉄則です。 
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レースの様子です。 

 

鈴鹿の時は 3位でした。 

 

レースの合間にスポーツ走行という枠があり、練習します。 

 

メカニックがダンパーの調整等を行っている風景です。 

 

 

ピットインした時に車を見て貰っている様子です。 

 

2020 年、現場から落っこちて死にかけた時の写真です。 

 

骨の写真で上から 2番目の骨がグチャグチャでした。 

 

去年の茂木のレース写真です。ジェントルマンクラスでレ

ースを行っています。 
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下を見るとほぼ何もない状態。破片も落ちません。 

 

レースのピットイメージです。この日はレインタイヤでした。 

 

夜にはメカニックがタイヤを外して整備をしてくれます。 

 

会社のロゴも入れているので広告宣伝費になります。 

 

今年 2月の写真です。予選は晴れでした。 

 

今回は大雨で、前の車がスピンしないように祈ります。 

 

これがレインタイヤです。レース前に一週走ります。 

 

通常時より車高をあげないとハイドロプレーニング現象

が起こります。 
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走行のイメージです。 

 

今回はなんとか 3位にあがれました。 

 

こちらはゴルフです。クラブの中に興味を持っています。 

 

クラブを分解して組み立てています。買ってきたドライバ

ーも自分仕様にします。 

 

完成品がこちらです。 

 

シャフトがどんどんたまります。 

 

会社の中の端に工房があります。 

 

パターも 1本買いだしたらどんどんハマりました。 
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パターのコレクションをしています。 

 

スコッティキャメロン、ツアー専用のパターがあります。某

プロがアメリカのツアーで使った実物です。 

 

ヘッドカバー証明書3点セットは希少価値があがります。 

 

高いパター集めが趣味になっています。 

 

趣味で始めたものですが、どんどん深みにはまって行

っています。 

 

皆様にこれだけは覚えて欲しいという事があります。ゴ

ルフに行ったときに、ゴルフクラブをトランクに入れっぱ

なしの人は注意してください。真夏になるとトランクの中

は相当熱を持つので、グリップの劣化が早くなったり、ヘ

ッドとシャフトの接着部分が弱くなってヘッドが取れる場

合があるので、夏はトランクから出して頂いた方が良いと

思います。 

 また、ご紹介したパターは 120～200 万円の高級パタ

ーですが、打ったら間違いなく入るという事は無いです。

ここまで行くと趣味の域なので、スコアに影響はありませ

ん。普通のパターが良いと思います。 

 本日はありがとうございました。 

 

 

スマイル報告
・榎本先生ようこそ。本日も皆様よろしくお願いします。

忠克さん、江口エレクト卓話楽しみです。 

大濱 裕広 

・桜は咲いていませんでしたが、先週の観桜例会では多

くの会員の皆様に盛り上げて頂きましてありがとうござ

いました。 

大濱 裕広 

・お客様ようこそ。髙橋忠克会員、卓話楽しみにしていま

す。 

市川 洋和 
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・誕生日祝いありがとうございます。 

小林 光則 

・髙橋忠克会員、卓話楽しみです。宜しくお願いします。

誕生、結婚祝いありがとうございます。 

今井 英治 

・結婚祝ありがとうございます。 

酒井 新樹 

・先日の観桜例会、多数の参加ありがとうございます。 

大熊 正行 

・世界平和の為に! 

関森 初義 

・先日の歓迎会では大変お世話になりました。ありがとう

ございます。引き続き宜しくお願いします。 

深野 秀和 

・本日卓話、髙橋さんよろしく。 

青木 清 

・髙橋会員、本日卓話宜しくお願いします。 

松井 昭夫 

・髙橋会員、卓話楽しみにしています。 

太田 靖彦 

・本日も宜しくお願い致します。 

佐藤 要 

・忠克さん、今日は楽しみにしています。江口エレクトも

突然の指名でのお話流石です。 

櫻井 保彦 

・忠克さん、卓話楽しみにしています。 

吉田 実 

・忠克さん卓話楽しみにしています。本日も宜しくお願い

致します。 

伊藤 純 

・お客様ようこそ。本日髙橋忠克会員、卓話楽しみにし

ておりました。例会宜しくお願い致します。 

中村 隆雄 

・楽しみにしています。 

加地 昭俊 

 

 

・お客様ようこそ。髙橋会員卓話楽しみです。宜しくお願

い致します。 

渡辺 裕介 

・お客様ようこそ。 

中澤 伸浩 

・忠克さん、卓話楽しみにしています。 

小野寺 瑛子 

・お客様いらっしゃいませ。高橋さん、卓話楽しみです。 

松﨑 義一 

・卓話楽しみです。ワクワク! 

酒井 新樹 

・本日卓話させて頂きます。 

髙橋 忠克 

・突然卓話することになりました。よろしくお願い致します。 

江口 公晴 

 

 

 

出席報告 

会員数          43名 

出席者          35名 

出席率          87.5 % 

 

 


